

Preambulo

Convencidos de que la vida de los grupos revolucionarios, sus discusiones y sus disencamientos internos, forman parte del proceso de toma de conciencia que se poera en la clase obrera, estamos radilcamente en contrade la política de "componendas secretas" y discusiones en la penumbra. Por ello publicamos a continuación el intercambio de cartas que hemos tenido con el grupo "Proletario Internacional". Estamos profundamente convencidos de que al actuar de esta manera no hacemos más que reforzar y acelerar el proceso que conduce al reagrupamiento y a la constitución de la organización política del proletariado.

AL GRUPO "PROLETARIO INTERNACIONAL"

27/12/67.

Comaradas - Hace apenas ocho meses, y después de una larga discusión, ustedes se negaron a incorporarse y a participar junto con nosotros en el esfuerzo para la reconstrucción de un grupo de militancia revolucionaria en Vzla. Rechazando nuestra resolución de "la necesidad y la posibilidad" de organizar un grupo de actuación política revolucionaria sobre la base mínima de nuestra Carta de Principios", fundamentaban su negativa con los siguientes argumentos: - 1) Un grupo de militancia política no podía tener vigencia sin la condición previa de tener un "Programa acabado", es decir, de haber resuelto todos los problemas teóricos-políticos que han surgido por la degeneración de la Rev Rusa y de la 3ª Internacional. - 2) Consideraban entonces que los puntos formulados en nuestra Carta de Principios, no ofrecía una base política suficiente para la organización de un grupo de militancia rev. 3) Que en estas condiciones no se debía y no se podía hacer más nada, por los militantes, que animar unos círculos de estudio o de discusión, es decir, unos círculos de orientación vaga, sin darse ningún objetivo preciso de actividad política organizada. Constatamos con gran satisfacción que después de un corto plazo, ustedes fueron llevados a renunciar a su anterior punto de vista. La publicación de su Revista "Revolucion" que apareció en el mes de Octubre demuestra que han comprendido "la necesidad y la posibilidad" de una actividad política organizada. Los felicitamos sinceramente, tanto por esta comprensión como por el contenido de la revista.

Con esto creemos sinceramente que desaparecen las razones que nos han separado y mantenido divididos.

Las posiciones políticas de que se reclaman son las mismas, aunque menos explícitas, que las que hemos formulados en nuestra Carta de Principios. No vemos entonces, ninguna razón que pueda justificar la existencia de dos grupos revolucionarios en Vzla, reclamándose de los mismos principios y de los mismos objetivos. La existencia de dos grupos además de ser injustificable e inexplicable a los ojos de todo obrero, es altamente perjudicial, ya que no hace más que dividir y debilitar aún más el esfuerzo de los militantes en el momento actual.

En Vzla, donde la joven clase obrera desde que da sus primeros pasos, lleva la tremenda hipoteca del stalinismo, que la ha metido en una terrible confusión ideológica, los militantes revolucionarios tienen el deber de tender a unificar sus esfuerzos con miras a ayudar a la clase obrera a liberarse de las mistificaciones y encontrar su propio terreno de lucha revolucionaria de clase.

No habiendo divergencias políticas profundas, no es concebible la existencia de dos grupos separados. A juzgar por el contenido del primer número de su Revista y por los principios de que se reclaman, no aparece divergencia fundamental con las posiciones políticas que hemos expresados en "Internacionalismo". Eso no quiere decir que no hayan discrepancias, sino, que éstas no están profundizadas y esclarecidas aún, o bien son compatibles dentro de la misma organización. Los militantes revolucionarios deben liberarse y superar el "espíritu de capilla y de círculo" y otros complejo de amor propio.

El único criterio que debe guiarnos son las posiciones políticas justas de la clase y la forma más eficaz para defenderlas y propagarlas. Con esta preocupación los invitamos fraternalmente a entablar lo más pronto posible una discusión con nosotros con miras a la agrupación de las fuerzas revolucionarias en Vzla.

Contando con su atención, saludos revolucionarios.